



Madrid



El PP acusa al PSOE de encabezar un pelotón de linchamiento por plantear una causa general sin pruebas contra un alto cargo

El portavoz de Interior del Grupo Parlamentario Popular, José Alberto Martín-Toledano, ha acusado al PSOE en el Congreso de “encabezar un pelotón de linchamiento” al haber promovido en el Pleno de la Cámara Baja “una causa general” contra el secretario de Estado de Interior, José Antonio Nieto, “sin una sola prueba ni indicio razonable para solicitar su reprobación”, es decir, “sabiendo perfectamente que no hay ningún motivo para ello”. “Nadie puede acusar a una persona sin acreditar que su acusación está basada en hechos objetivos y ciertos”, algo que está establecido con claridad en la Constitución Española y en todas las declaraciones de los Derechos Humanos en el mundo. Ha querido reprochar a los socialistas que sigan manteniendo sus planteamientos después de que el secretario de Estado de Interior haya negado categóricamente, y por dos veces en Comisión, las acusaciones de filtrar una investigación. “Y ustedes, ni antes ni ahora, han aportado una sola prueba de lo contrario”, por lo que ha querido exigir “más seriedad” y rigor a los socialistas.



José Alberto Martín-Toledano

“Ni el juez instructor, ni la Fiscalía, ni la UCO, ni los medios sospechan ya del señor Nieto, sino de una magistrada amiga sobre la que, por cierto, ningún grupo ha citado ni preguntado de quién se trata”, ha lamentado, recordando que en su momento “la Fiscalía pidió disculpas a Nieto” y recordando, de igual manera, que “las filtraciones del sumario son un delito evidente, pero parecer darles igual porque se aprovechan de la filtración y de una publicación manipulada”.

Pedro Muñoz



El diputado provincial y portavoz del PP, Leopoldo Sierra, mantiene una reunión con la Junta Local del Partido Popular



Leopoldo Sierra con la Junta Local

A la reunión, presidida por Alejandra Rodríguez Carretero, presidenta local y portavoz del Grupo Municipal Popular, asistió también la presidenta local de Herencia, Cristina Rodríguez de Tembleque. Se abordaron asuntos de interés municipal así como las previsiones de la nueva Ejecutiva Provincial, con Francisco Cañizares a la cabeza.

Tomelloso



La diputada regional, Cortes Valentín, denuncia el abandono del Hospital de Tomelloso por parte del Gobierno de Page y que la situación es “alarmante”

Valentín ha asegurado que, después de dos años de gobierno del PSOE, la sanidad en Tomelloso está “totalmente paralizada” por culpa de una gestión “desastrosa” y ha criticado duramente a los socialistas “que antes se rasgaban las vestiduras” por guardar un silencio cómplice antes las “atrocidades” que está cometiendo Page. “Ahora que gobiernan ven cómo se incrementan las listas de espera, cómo no se cubren las vacantes de profesionales, cómo no se cumple el plan funcional del hospital, cómo sigue habiendo una planta cerrada y cómo no se inician las obras del centro de salud y guardan silencio”. 4.760 vecinos de Tomelloso y de la comarca están en listas de espera, 70 más que en el mes de abril y “eso que aún no han llegado los meses de vacaciones en los que las vacantes no se van a cubrir”. Las intervenciones de mayor envergadura se van a reducir de forma drástica en verano por falta de profesionales y los tomelloseros y demás vecinos de la comarca van a tener que hacer turismo de hospital en hospital para ser atendidos. Ha denunciado que falta un ginecólogo, un cirujano, 2 radiólogos, un rehabilitador, un oftalmólogo y dos pediatras porque sus vacantes no se han cubierto.



Cortes Valentín

“El centro de salud sigue siendo un edificio fantasma pese a que Page vino a anunciar su construcción a bombo y platillo” y ha recordado que, en 2016, se habían presupuestado 270.000 euros, un dinero que no vino a Tomelloso. Y en 2017, que hay presupuestos prorrogados por la “ineptitud” de Page, están los mismos 270.000 euros y estamos en el mes de junio y de esa partida se han ejecutado “cero euros”. Por otro lado, ha pedido a los socialistas “que no se olviden de la privatización que ha llevado a cabo Page del servicio de radiología del Hospital de Tomelloso” recordándoles que el dinero que venía en 2011 para pagar al personal del centro procedía de una financiera y que el hospital estaba hipotecado por los 10.000 millones de euros de deuda del PSOE. Pero cuando el PP llegó al Gobierno, las nóminas se regularizaron y se pagaron a través de la Junta y fue el Partido Popular el que salvó el hospital “sin privatizarlo”.

Almuradiel



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, visita el municipio y mantiene una reunión con la Junta Local del PP, presidida por Braulio Egido



Antonio Lucas-Torres con Braulio Egido

Lucas-Torres ha conocido de primera mano los problemas de los vecinos, que han mostrado su preocupación por la situación de la sanidad, el empleo y la educación. Además, se ha interesado por la situación de los autónomos y ha destacado la enorme sensibilidad que el PP ha demostrado con ellos a lo largo de su historia parlamentaria, resaltando el Plan de Pago a Proveedores como instrumento de lucha contra la morosidad, y las leyes de segunda oportunidad, la tarifa plana y la compatibilización y capitalización de la prestación por desempleo, como herramienta para favorecer el crecimiento de la actividad económica.